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l’union. Après la fête patronale, le
passage des reliques de saint Jean-Paul
II et les journées Christ’Ade qui vien-
nent de s’achever, on peut dire, M.
l'abbé, que votre paroisse a été très ac-
tive ces derniers temps. 

Abbé Raphaël Magloire SE Mbogba :
lorsque l’église vit, cela se ressent par les ac-
tivités qu'elle mène. Les activités ne sont pas
des montages. Ce sont les communautés
chrétiennes, la pastorale des jeunes qui or-
ganisent ordinairement, à certains mo-
ments de l’année, des événements qui les
touchent, touchent à la vie de leur commu-
nauté. Et nous, nous sommes tout simple-
ment comblés. Mais en fait, ces événements
montrent bien que l’église est en marche, et
que la paroisse vit, et vit réellement. 

Lors de la quatrième édition des jour-

nées Christ‘Ade, on a remarqué la par-
ticipation de jeunes venus des pa-
roisses de Port-Gentil. Quel a été leur
apport ?
A mon humble avis, c’était une innovation
qui a porté ses fruits. Les jeunes venus de
Port-Gentil, qui sont des choristes et chan-
teurs, ont su apporter valablement leur
pierre à l’édifice, par l’entremise de leur
prestation, tout au long des journées
Christ’Ade.     

Avez-vous un message particulier  ? 
Le message, c’est toujours l’engagement de
chaque jeune, chacun individuellement, et
particulièrement. Qu’il retienne bien que
Dieu s’adresse aux hommes de notre temps,
chacun particulièrement, chacun indivi-
duellement. Les jeunes aussi répondent à la
vocation qui est la leur. La vocation, c’est
celle qui conduit  vers la sainteté. Et à leur
manière, les jeunes avancent leurs activités.
Les journées Christ‘Ade sont à leur qua-
trième édition. Cela signifie que c’est une
tradition que nous voulons installer dans le
temps ici, à la paroisse Saint-André de
Gamba.

...l’abbé Raphaël Magloire SE Mbogba : "L’église est en
marche, la paroisse vit, et vit réellement"
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LE préfet du départementde Ndougou, Adrien Mou-kabi, a présidé dernière-ment la cérémonie delivraison de tables-bancsau lycée public Roger Gou-teyron, à Gamba. Une ac-tion à mettre au compte dela société Olam Gabon qui,dans le cadre d'un partena-riat public-privé avecl’État, livre ces mobiliersscolaires aux établisse-ments du Gabon. 
« Au nom des populations
de notre département, des
parents d'élèves, des élèves

et des partenaires du
monde de l'éducation de

notre localité, nous remer-
cions les plus hautes autori-

tés du pays pour ce précieux
appui. En vous remettant

ces tables-bancs, nous vous
recommandons d'en faire

bon usage», a dit le préfetMoukabi au conseiller, chefde la base pédagogique deNdougou/Gamba, Chris-tian Nkoumou Ratowo. Ce dernier a, à son tour, de-mandé au préfet d’être sonfidèle interprète auprèsdes instances dirigeantesdu pays pour les remercier,tout en sollicitant lesmêmes dotations pour lesécoles du premier degré.Notons que ce sont, autotal, 280 tables-bancsflambant neufs contenusdans quatre conteneurs,qui ont été livrés à l'uniqueétablissement public d'en-seignement secondaire duchef-lieu de Ndougou.

De nouveaux tables-bancs pour le lycée Roger Gouteyron 
...Education... 
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Le préfet Adrien Moukabi (g) remettant symboliquement au chef de base pédagogique, Christian Nkoumou
Ratowo, un exemplaire du mobilier. Photo de droite : Les quatre conteneurs de tables-bancs livrés au lycée 

public de Gamba.

EN sa qualité de natif ducanton Basse-Nyanga, ledirecteur de cabinet du

président du Conseil dé-partemental de Ndougou,Thierry Davy Kouima, adonné du sourire aux en-fants de cette partie du dé-partement. C'était à lafaveur d'un arbre de Noëlqu'il a organisé, le 25 dé-cembre dernier, à son do-

micile, situé au quartierPlaine 5, où plusieurs di-zaines d'enfants ont reçude ses mains des cadeaux. Mais peu avant, il s'estadressé à ses jeunes conci-toyens : "Chers petits-frères
et sœurs, neveux et nièces,
recevoir un cadeau c'est

bien, mais le plus beau ca-
deau que vous pouvez offrir
aussi bien à moi qu'à vos
parents, c'est réussir à
l'école. Passer en classe su-
périeure, pour les uns, et
s'admettre aux différents
examens et concours, pour
les autres. Car, nous comp-

tons sur vous pour nous
remplacer valablement de-
main.» Une initiative saluée parl'ensemble des parentsprésents. « Grand merci
pour le geste, cher frère car,
en cette période difficile, il
n'était pas évident pour plu-

sieurs d’entre nous d'ache-
ter des cadeaux à nos en-
fants. C'est donc plus qu'un
soulagement pour nous
tous. Dieu vous le rendra au
centuple», a déclaré l'und'eux, en signe de grati-tude.

" Recevoir un cadeau c'est bien, mais... "
... et arbre de Noël
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L'un des enfants, visiblement heureux de recevoir
son cadeau.
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Le père Noël avec les enfants qui ont bénéficié de
l'attention...
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... de Thierry Davy Kouima.

Ph
o
to
 :
 D

.M


